

VERANSTALTUNGEN

«Gschnäpfler und Gschleffa»

SCHAAN – Gerade richtig zur Jahreszeit zeigt die «DoMuS»-Galerie eine Ausstellung mit Holzsulpturen aus der Natur. Der Künstler Toni Gstöhl aus Balzers kann viele Geschichten erzählen, wie er diesen oder jenen Stamm oder Baumstrunk gefunden und dann mit nach Hause geschleppt hat. Nach stundenlanger Arbeit ist das Stück Natur zu einer Holzsulptur geworden. Mitten in einer Wurzel oder einem Ast sieht man nun eine Familie, ein Tier, einen tanzenden oder spielenden Menschen. Nur ein gutes Auge und der schöpferische Gedanke kann ein gebundenes Naturprodukt in ein Kunststück verarbeiten.

Nächstes Wochenende bietet sich zum letzten Mal die Gelegenheit, diese beeindruckende Ausstellung zu besuchen und mit Toni Gstöhl inmitten seiner Werke zu erzählen. Der Künstler ist das ganze Wochenende anwesend. Öffnungszeiten: Freitag, den 15. November von 14 bis 20 Uhr sowie Samstag und Sonntag, den 16. und 17. November von 14 bis 18 Uhr.

Bei Männern, welche Liebe fühlen...

VADUZ – Am Freitag, den 15. November um 20.15 Uhr findet ein Konzertabend mit Cello und Klavier im Vortragssaal der Musikschule Vaduz statt. Aufgeführt werden Werke von Beethoven, Benjamin Britten und Alfred Schnittke. Ausführende sind Anna Tyka, Cello, und Claudia Heč, Klavier. Eintritt frei – Kollekte. An diesem Konzertabend sind zwei Werke von Beethoven zu hören: Das Variationenwerk «Bei Männern, welche Liebe fühlen» und die Cellosone op. 102 Nr. 1 in C-Dur. Benjamin Britten (1913 – 1976) Freundschaft mit dem Cellisten Mstislav Rostropovitch war Ursache der Entstehung diverser Kompositionen für Cello, so auch für die Sonate op. 65. Diese Sonate ist ein gross ausgelegtes Werk mit einer eigenwilligen Satzfolge. Ebenfalls gelangen Werke von Alfred Schnittke (1934 – 1998) zur Aufführung.

Treff «Hildegard von Bingen»

BUCHS – Am Donnerstag, den 14. November um 19.30 Uhr, findet im Hotel Bären, Bahnhofstrasse 15, in Buchs der Treff «Hildegard von Bingen» statt. Das Thema des diesmaligen Treffs lautet «Angst ist heilbar». Hildegard von Bingen zeigt viele Ursachen von Angst sowie Methoden zu deren Überwindung auf, unterstützt durch Mittel aus der Natur. Die Referentin ist Rita Rochira-Keller vom «Hildegard Gesundheits- und Schulungszentrum» in Wienacht-Tobel. Zu diesem und den weiteren jeweils sehr interessanten und lehrreichen Hildegard-Treffs ist jedermann herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. Organisation: Dinkel-Foyer, 9472 Grabs. (Eing.)

Bunter Melodienreigen

Herbstkonzert der Harmoniemusik Balzers

BALZERS – Das Vereinsjahr der Harmoniemusik Balzers neigt sich bereits dem Ende zu und wie immer bildet das Herbstkonzert den grossen musikalischen Schlusspunkt. Mit viel Freude am Musizieren bereiten sich die Balzner Musikantinnen und Musikanten, unter der Leitung von Willi Büchel, auf diesen Anlass vor, zu dem Sie alle recht herzlich eingeladen sind.

Die rund 60 Vereinsmitglieder haben gemeinsam mit ihrem Dirigenten ein attraktives Programm einstudiert, das sich hauptsächlich aus zeitgenössischen Blasmusikwerken zusammensetzt. Stücke wie «After a Gentle Rain» von Anthony Iannaccone und «Aurora» von Thomas Doss warten mit spannenden Rhythmen auf und entführen die Zuhörerinnen und Zuhörer in eine phantastische Klangwelt. Ergänzt wird das Programm durch eine Reihe von Musikstücken mit unterhaltendem Charakter. Dazu gehören beispielsweise «Summer in Central Park» von Frank Benicuccio oder das weltbekannte Stück «El Cumbanchero» von Rafael Hernandez, arr. von Naohiro Iwai. Auch «Celtic Knots» von Goff Richards, das Pflichtstück, mit dem die Harmoniemusik Balzers im Frühjahr 2002 erfolgreich am 4. Internationalen Wettbewerb für



Am kommenden Sonntag gibt die Harmoniemusik Balzers ihr diesjähriges Herbstkonzert.

Unterhaltungsmusik in St. Gallen teilgenommen hat, wird noch einmal zu hören sein. Weitere Details über das Konzert sowie über das Programm finden alle Interessierten im Internet unter: www.hmb.li.

Das Konzert im Gemeindesaal Balzers findet wie seit Jahren

üblich mit Konzertbestuhlung statt. Anschliessend sind alle eingeladen, bei Speis und Trank im Kleinen Saal zu verweilen. Der Eintritt kostet 10 Franken. Da es sich um ein Passivkonzert handelt, ist der Eintritt für die Balzner Bevölkerung frei. Ebenfalls Gratisentr

haben Schüler, Lehrlinge und Studenten.

Die Harmoniemusik Balzers, unter der Leitung von Willi Büchel, freut sich auf Ihren Besuch am Sonntag, den 17. November um 17 Uhr im Gemeindesaal Balzers. Harmoniemusik Balzers

Unterhaltsames Programm

Herbstkonzert der Harmoniemusik Eschen am Samstag

ESCHEN – Die HME lädt am kommenden Samstagabend zum Konzertabend in den Gemeindesaal Eschen ein. Das Konzert soll Vortragenden und Zuhörern gleichermaßen Freude bereiten.

Mit diesem Ziel hat die Harmoniemusik Eschen ein anspruchsvolles und unterhaltsames Konzertprogramm zusammengestellt. Seit dem Spätsommer proben die Musikantinnen und Musikanten der HME mit grossem Einsatz und freuen sich nun darauf, das Einstudierte vielen Zuhörern vorzutragen.

Bereits mit dem Eröffnungstück – der Montana Fanfare von Thomas Doss – fordert die HME ihre Konzertbesucher auf, sich den wohlklingenden Melodien hinzugeben und den Geschichten zu lauschen, die diese und andere Kompositionen während des Konzertes erzählen möchten. So auch die Alpina Saga: Der Komponist Thomas Doss hat verschiedene Stimmungen aus der Bergwelt wunderbar und einfühlsam instrumentiert.

Klavierkonzert der Extraklasse

Vor rund drei Wochen erspielten sich vier junge HME-Musiker beim ÖBV-Bundeswettbewerb «Musik in kleinen Gruppen» in Vaduz einen ausgezeichneten Erfolg. Mit dem Maple Leaf Rag haben die Konzertbesucher noch einmal die Gelegenheit, die Klänge dieses herausragenden Saxophonensembles zu geniessen. Erstmals und einmalig wird am Herbstkonzert eine Big-Band-Formation der HME zu hören sein; das Stück Birdland hat sich als Klassiker in dieser Musiksparte etabliert. Ein



Am Samstag im Gemeindesaal Eschen: die Harmoniemusik Eschen.

besonderes musikalisches Erlebnis erwartet die Zuhörer mit dem Westcoast Concerto, einem Konzert für Klavier und Band von Kees Vlak, das der junge Pianist Philipp Kohler aus Mels und die Harmoniemusik in reizvollem Zusammenspiel bestreiten werden.

Zwei bekannte und beliebte Stücke hat die HME mit Mission Impossible und Riverdance im Konzertprogramm. Toshio Mashima und Gert Buitenhuis haben die beiden Erfolgsmelodien auf mitreissende Art und Weise für Blasmusik arrangiert.

Godzilla in Vegas

Ein weiterer Höhepunkt des Konzertabends heisst Godzilla eats Las Vegas, ein gewagtes und gleichzeitig unterhaltsames Werk des 32-jährigen Amerikaners Eric Whitacre. Mit viel Witz und Pfiff beschreibt er in seiner Kompositi-

on die Zerstörungswut eines Monsters, das in der Spassgesellschaft der Casinometropole Las Vegas um Beachtung kämpft. Wie? Das erfahren Sie am kommenden

Samstag, den 16. November um 20.15 Uhr im Gemeindesaal Eschen (Konzertbestuhlung). Die Harmoniemusik Eschen freut sich auf Sie. (Eing.)

ANZEIGE

diesen freitag und samstag
neu-eröffnung
ab 17.00 uhr

willkommensdrink

Luca
essen & trinken

beim druckzentrum lampert · vaduz

VOLKSCARD

GÜNTIGER GEHT'S NICHT



Donnerstag, 14. November, 20 Uhr

«Die Hinrichtung»

Mit der VOLKSCARD
erhalten Sie auf alle Tickets

25% Rabatt

Profitieren Sie als
-Abonnent von
Vorzugspreisen